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Lezione 3: Eccezioni e Casi Particolari

Introduzione alle Eccezioni e Casi Particolari

La lingua francese presenta numerose eccezioni e casi particolari nella formazione del plurale dei
nomi. Conoscere queste eccezioni è fondamentale per parlare e scrivere correttamente. In questa
lezione, esploreremo le eccezioni più comuni e come gestirle.

Nomi che Terminano in -s, -x, e -z

I nomi che terminano in -s, -x, e -z rimangono invariati al plurale. Esempi:

une noix (una noce), des noix (delle noci)

un nez (un naso), des nez (dei nasi)

Nomi che Terminano in -al

Molti nomi che terminano in -al formano il plurale in -aux. Esempi:

le journal (il giornale), les journaux (i giornali)

le cheval (il cavallo), les chevaux (i cavalli)

Tuttavia, alcuni nomi in -al formano il plurale aggiungendo solo -s. Esempi:

le bal (il ballo), les bals (i balli)

le festival (il festival), les festivals (i festival)

Nomi che Terminano in -eu e -au



I nomi che terminano in -eu e -au formano il plurale aggiungendo una -x. Esempi:

le feu (il fuoco), les feux (i fuochi)

le cheveu (il capello), les cheveux (i capelli)

Alcuni nomi in -eu e -au formano il plurale aggiungendo -s. Esempi:

le pneu (il pneumatico), les pneus (i pneumatici)

le bleu (l'azzurro), les bleus (gli azzurri)

Nomi che Terminano in -ail

I nomi che terminano in -ail formano il plurale aggiungendo una -s. Esempi:

le portail (il portale), les portails (i portali)

Molti nomi in -ail formano il plurale in -aux. Esempi:

le travail (il lavoro), les travaux (i lavori)

le vitrail (la vetrata), les vitraux (le vetrate)

Nomi che Terminano in -ou

I nomi che terminano in -ou formano il plurale aggiungendo -s. Esempi:

un trou (un buco), des trous (dei buchi)

Alcuni nomi in -ou formano il plurale aggiungendo -x. Esempi:

un bijou (un gioiello), des bijoux (dei gioielli)

un chou (un cavolo), des choux (dei cavoli)

Nomi di Origine Straniera



I nomi di origine straniera formano il plurale aggiungendo -s. Esempi:

le week-end (il weekend), les week-ends (i weekend)

le sandwich (il panino), les sandwiches (i panini)

Alcuni nomi mantengono la loro forma originale. Esempi:

un gentleman (un gentiluomo), des gentlemen (dei gentiluomini)

un film (un film), des films (dei film)

Nomi con Doppio Plurale

Alcuni nomi hanno forme diverse di plurale a seconda del contesto. Esempi:

• ciel (cielo): les ciels (cieli fisici) / les cieux (cieli religiosi)

• œil (occhio): les yeux (occhi) / les œils-de-bœuf (occhi di bue, finestre rotonde)

• aïeul (nonno): les aïeuls (nonni) / les aïeux (antenati)

Tabella Riassuntiva delle Eccezioni e Casi Particolari

Singolare Plurale Esempio
-s, -x, -z Invariato un nez (un naso), des nez (dei nasi)
-al -aux le cheval (il cavallo), les chevaux (i cavalli)
-eu, -au -x le feu (il fuoco), les feux (i fuochi)
-ail -s / -aux le travail (il lavoro), les travaux (i lavori)
-ou -s / -x un bijou (un gioiello), des bijoux (dei gioielli)

Ricordati di fare attenzione alle eccezioni e ai casi particolari quando formi il plurale dei nomi in
francese. Memorizzare queste regole ti aiuterà a evitare errori comuni.
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